



Hôpital pédiatrique de Zurich

L'hôpital pédiatrique de Zurich occupe près de 2 600 personnes, compte quelque 230 lits et traite chaque année environ 8 500 patients hospitalisés et 90 000 patients ambulatoires. Depuis sa fondation en 1874, l'hôpital pédiatrique de Zurich est un véritable pionnier dans le domaine des soins médicaux et la de recherche pour les enfants et les adolescents. L'hôpital propose une gamme complète de prestations médicales à ses patients, depuis la naissance jusqu'au début de l'âge adulte. Ces prestations couvrent entre autres la cardiologie pédiatrique, l'oncologie, la neurologie ainsi que des centres spécialisés dans les maladies rares et les troubles génétiques. L'hôpital accorde également une attention particulière au développement de nouvelles approches de traitement et aux thérapies modernes qui sont régulièrement évaluées et peaufinées au cours d'essais cliniques. En novembre 2024, l'hôpital pédiatrique déménageait dans un nouveau bâtiment ultramoderne conçu selon les dernières normes en vigueur pour les cliniques pédiatriques. L'architecture et l'équipement sont axés sur les besoins des enfants et des adolescents et contribuent à un meilleur environnement de guérison : il n'y a en effet pas que la médecine qui peut aider les enfants malades à guérir. Il leur faut également un sentiment de sécurité et de confiance. C'est la raison pour laquelle le bureau d'architecture Herzog & de Meuron a opté dans ce nouveau bâtiment pour une architecture axée sur les enfants avec beaucoup de bois, des espaces de repos végétalisés ainsi que des matériaux naturels dans les chambres. Le Marmoleum de Forbo fut choisi comme revêtement de sol dans les chambres, les salles communes, les laboratoires et les couloirs. Fabriqué de manière positive pour le climat, ce sol en linoléum est très prisé dans le secteur des soins de santé : il est hygiénique, résistant et particulièrement durable. Le Marmoleum se compose de matériaux naturels comme par ex. l'huile de lin, la farine de bois et le jute. Avec ses propriétés antimicrobiennes, il crée un environnement hygiénique, point crucial pour les hôpitaux. La variante antistatique Marmoleum Ohmex fut mise en œuvre dans certaines zones de l'hôpital. La large palette de couleurs et de designs a permis de créer dans l'hôpital pédiatrique un environnement apaisant et agréable pour les enfants. Le

Lieu	Zürich
Date d'achevement	2024
Architecte	Architekturbüro Herzog & de Meuron
Applicateur	INEVO AG, Dübendorf
Photographe	Luxwerk Fotografie Dean Jaggi



Marmoleum Real
concrete



Colorex SD
ivory

